



COMUNICADO DE PRENSA 164

Avanza jornada misional barrio Libertador de Tunja

En etapa de diagnóstico se encuentra el proyecto denominado 'Jornada misional barrio Libertador' que desarrolla la Vicerrectoría de Investigación y Extensión de la UPTC y cuenta con la participación de otras dependencias de la Universidad, como son: Rectoría, Vicerrectoría Académica, Bienestar Universitario, Dirección de Relaciones Internacionales, Casa de la Mujer, Dirección de Comunicaciones, UPTC Radio 104.1, Granja Tunguavita, Clínica Veterinaria de Grandes y Pequeños Animales, Consultorio Jurídico, así con el Centro de Conciliación Armando Suescún Monroy.

Hasta el momento se han desarrollado mesas de trabajo con integrantes de la comunidad, líderes, padres de familia y estudiantes de la Institución Educativa El Libertador y Casa del Menor con el propósito de escuchar y conocer las necesidades de la comunidad, así lo manifestó la Directora de Extensión Universitaria, Claudia Rubiela Báez "Estamos escuchando las necesidades y lo que ellos esperan de la Universidad" a finales de noviembre se presentará el diagnóstico a las directivas y, luego de ello, la propuesta final con el contenido de los programas y actividades que se implementarán en el barrio

Nancy Carvajal, asesora de la Vicerrectoría Académica indicó que uno de los intereses consiste en desarrollar programas para fortalecer la formación académica de los estudiantes, ofrecer espacios de empoderamiento y mitigar algunas de las problemáticas que se presentan en este sector de la ciudad.

"Esta es una de las grandes decisiones que ha tomado la Universidad; apoyar la situación del barrio Libertador, porque tiene problemáticas, pero a través de la educación y el emprendimiento, se puede ayudar a los muchachos a ser grandes", destaca Paola Andrea Jiménez Alvarado, habitante de dicho sector.

Por: Annia Carolina Forero Murillo/ Uptc Radio 104.1

Tunja, noviembre 19 de 2019

